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Conseil d'école

du    22  /  06    /  2017

 Accueil 

Excusés : M. Carpentier, M. Malfait, M. Spa. Des parents se sont excusés : Mme Lemaire, 
Mme Raveneau. Présentation de Mme CAILLERETZ, future enseignante de l'école pour la 
rentrée prochaine. 
Le directeur demande à l'enseignant le plus âgé dans le grade le plus élevé de présider ce 
Conseil. C'est donc Mme Descharles qui préside son dernier Conseil d'école.

REMARQUE 
sur précédent 
compte rendu 

Le directeur demande de revenir sur le dernier compte rendu de Conseil d'école : il y était 
écrit que le parking des enseignants était une propriété privé or l'information donnée était er-
ronée. Le terrain appartient bien à la ville. Des études sont en cours pour matérialiser un pas-
sage piétons et trouver une solution pour les containers de déchets

questions des 
parents

Pas de question.
Remarque un représentant de parent s'étonne de l'absence de personnel du Conservatoire
Réponse Les personnels du Conservatoire sont invités, ils sont spécifiquement sollicités 
lorsque des questions concernent les CHAM. 

questions de 
Conseil 
d'élèves

Trois questions sur  LES AMÉNAGEMENTS DE COURS : dessin but dans préau rempla-
cement du mobilier disparu (table) traçage des jeux au sol (circuits)
réponse de la mairie : pour la fresque du préau, faire valider la thématique en Conseil 
d'élève puis travailler sur les ébauches et ensuite il sera fait appel à un professionnel. Pour les 
autres aménagements, les priorités budgétaires sont données aux autres écoles dans le cadre 
de réfections de sécurité.

Deux questions sur: TOILETTES :  sèche mains électriques, porte à hauteurs à modifier. ré-
ponse de la mairie :  des travaux de réfections sont programmés pour l'année à venir.

 informations 
sur les actions 
pédagogiques 
entreprises au 
regard des ob-
jectifs natio-
naux

Bilan pédagogique de l'année 2016 2017 : 
Comme habituellement, un bilan pédagogique pour chaque classe est  établi par les ensei-
gnants. Pour les CP l'entrée dans l'écrit est assuré pour tous les élèves excepté deux élèves qui
interrogent encore. Dans la classe spécialisées, les progressions sont conformes aux attentes.
En CE1 : malgré les difficultés de gestions du double cours double, les bonnes ambiances de
classe sont soulignées. Un élève à profil particulier bénéficiera d'un maintien l'an prochain.
En CE2 l'hétérogénéité de maturité de comportement et de prise de conscience du rôle d'élève
interroge parfois les enseignants mais pour la grande majorité des élèves la suite de la scolari-
té s'envisage très sereinement. La même remarque sera faite pour les CM1 avec un accent sur
de belles évolutions et aussi certaines inquiétudes quant au manque d'implication de certains
pour le travail à la maison. L'enseignante spécialisée dans l'accompagnement des élèves en
inclusion dans les classes ordinaires souligne la réussite des cinq élèves bénéficiant de ce dis-
positif. Dans les CM2 les enseignants évoquent un très bon groupe performant et autonome,
prometteur pour l'entrée au collège, et également un petit groupe d'élèves qui auront à gagner
en sérieux pour réussir au collège. 
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Organisation de la rentrée 2017 - 2018 : 
Les effectifs actuels avec 196 élèves sont inscrits ( au 22 juin ) soit un peu moins de 25 élèves
par classe : CP :30 ; CE1 : 41 ; CE2 :36 ; CM1 :42 ; CM2 :50

Principes de constitution des classes comme chaque année l'équipe pédagogique décide de
retenir certains principes de constitutions de classe.
Les contraintes et  variations d'effectifs  ne permettent cependant  pas toujours d'y parvenir
néanmoins, dans la mesure du possible il sera fait en sorte 1. d’alléger les effectifs du cycle
2 ; 2. de constituer les cours doubles principalement avec des élèves sans difficulté et plus au-
tonomes ; 3. de ne pas placer dans les cours doubles d’élèves qui en sont issus ; 4. de ne pas
placer les élèves maintenus avec l’enseignant de l’année en cours ; 5. de ne pas isoler les
élèves en CHAM ; 6. de veiller aux équilibres habituels (sexes, retards, éléments perturba-
teurs, provenances...)

Classes à horaires aménagés musicales 2017 2018. 
pas de changement pour la rentrée, en 2047 2018 il devrait y avoir répartition équilibrée des
49 élèves 11 CE1 / 13 CE2 /13 CM1 / 12 CM2 

ménagements 
et travaux : bi-
lans et de-
mandes

Les travaux réalisés : rénovation des coursives du bâtiment B
Travaux annoncés : rénovation des coursives du bâtiment A , rénovation des toilettes, achat
d'armoires sécurisée 
Travaux et aménagements non réalisés     :
Est donc réaffirmée la nécessité :
• de l' installation de portes anti-panique à toutes les sorties communes (3)
• de l'actualisation du système (voyant pour CEJS)
Également ses demandes concernant :
• la sécurisation du dernier escalier du préau,
• la réfection de la casquette (fuite de gouttière),
• le complément d'aménagement de la cour (mobiliers de plein air notamment),
• sécurisation des armoires ou nouvelles armoires dans chaque classe ou au moins les salles 
partagées avec les TAP

   Les points préoccupants     : travaux demandés de très longue date et toujours pas réalisés 
• les travaux signalisés ci dessus relatifs à la sécurité de tous.
• la réfection de la façade du bâtiment A et des coursives de l'étage du bâtiment A.
• rénovation des coursives du bâtiment B.

 compte rendu 
d'activités 
complémen-
taires éduca-
tives, sportives

Retour sur projets 
• Trois classes ont mené à bien un projet musical avec l'aide d'un dumiste en lien avec le par-
cours culturel. La restitution se fait avec un parcours pédestre jalonné de trois spectacles et 
se concluant à l'Hôtel de ville.

• La sortie à Ohlain organisée pour le CM1 CM2 aura lieu ce lundi pour trois jours et deux 
nuitées. Des activités sportives sont organisées. 

• Les activités culturelles se sont déroulées conformément au projet d'école à une ou deux 
sorties près (problème de disponibilité au musée)

 Bilan de 
l'Amicale 
laïque

Le président de l'amicale laïque évoque les principales actions et contributions de l'amicale 
laïque à la vie de l'école. 

L'ordre du jour étant clos, le président met fin au Conseil d'école...

Fait à Arras le 22 juin 2017 , le directeur


